

～助け合いの場～

南大谷町内会だより



2021年1月号

町田市
南大谷町内会
1,249帯
発行責任者
和田 矩一

新年のご挨拶

町内会の皆様、新年明けましておめでとうございます。

令和3年が、会員の皆様方にとって良い年になることをお祈り申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの感染拡大により、あらゆる行事等を中止にしましたが、1日も早く終息することを願っております。

昨年初にお伝えした、町田市にての「南大谷地区の住所整理(住居表示変更)事業」(いわゆる〇丁目〇番地)は、新型コロナウイルス感染により、スタートが今年5月の予定です。約3年にて完了予定ですが、この事業をスムーズに進めてもらうためには、南大谷地区に住まわれている方々の協力も是非必要です。

また、事業完了後には、南大谷町内会の地区・班の見直しなどが必要になる可能性もあります。そのためにも、皆様方のご協力が絶対に必要となります。

今後ともよろしく願い申し上げます。

会長 和田 矩一



会員名簿回収の御礼とご報告

会員の皆様には名簿回収においてご協力を頂き大変ありがとうございました！回収名簿総数は518冊(追補版は除く)で、その全てを昨年12月に機密文書扱いとして業者に託し、廃棄作業が終了したことをご報告いたします。

(担当：伊藤、相沢)

資源回収は毎週木曜日
ご協力をお願い
します。

12月実績 6,401kg
(前年同月 9,239kg)



非接触型体温計を 各避難施設に配置予定

コロナ禍により各避難施設(南大谷小中学校・町田第六小学校・町田第二中学校・町田高校)で毎日検温を実施予定です。

各自で持参する事になっていますが、町内会で、非接触型体温計を購入し、毎日検温をして頂く様にします。



もしかしてパワースポット？ ～南大谷天神社～

世間でパワースポットと言われる場所の中には数々の有名な神社が存在しますが、神社と言えば私たちの住む南大谷には由緒正しい南大谷天神社が鎮座します。鳥居をくぐり石段を上がると、その境内は清々しく静かな空気が流れています。昔からこの地域をお守り下さる南大谷天神社こそ、南大谷に住む私たちの一番のパワースポットなのかもしれません。

南大谷町内会ホームページ <http://minamiooya.org/>

